

Lunes, 23 de junio de 2025

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

A la ciudadanía: [Ver más](#). Nota Referente [John Reimberg](#), [Ministerio del Interior](#), [JP Noticias Manabí](#), [Ladataec](#), [Expreso](#), [El Universo](#)



@DefensaEc

¡BLOQUE DE SEGURIDAD DA DURO GOLPES A LA DELINCUENCIA: decomisa armamento y sustancias sujetas a fiscalización en Chone!

Las @ffaaecuador, durante operaciones de control de armas, municiones y explosivos, aprehendieron a un ciudadano presuntamente vinculado al expendio de sustancias catalogadas sujetas a fiscalización, decomisando lo siguiente:

✓Revólver. [Ver más](#) Nota Referente [Poder Informativo](#)



@DefensaEc

¡SE INCREMENTAN LAS OPERACIONES MILITARES EN GUAYAQUIL!

Las @ffaaecuador han incrementado las operaciones en la ciudad de Guayaquil, con notable presencia en sectores como La Bahía, Río Guayas, Los Esteros y 9 de Octubre así como en sectores estratégicos como el Puerto Marítimo y en el Poliducto nacional, también se han reforzado las operaciones militares en el Centro de Privación de Libertad No. 1. El mensaje es claro. [Ver más](#)

Seguridad y Defensa



Primicias: Reducción temporal de la violencia y migración de grupos criminales:

Estos fueron los resultados del Bloque de Seguridad en Manabí. El Bloque de Seguridad, conformado por policías y militares, instaló su sede por 375 días en la ciudad costera de Manta, lo que significó para Manabí y Ecuador una reducción temporal de los índices de violencia, pero los registros de muertes violentas no cesaron. Esto significó una mayor presencia de miembros de las fuerzas del orden en los 22 cantones de la provincia costera y también el incremento de operaciones para golpear estructuras delictivas. [Ver más](#)

Lunes, 23 de junio de 2025



El Universo: Decisiones para el combate al crimen organizado y la atracción de inversiones marcan el primer mes del mandato completo de Daniel Noboa. El presidente se ha apalancado en la mayoría que, por ahora, tiene en la Asamblea Nacional para aprobar una serie de leyes. A la par anuncia políticas sociales. Acciones para fortalecer el combate a la delincuencia basadas en una estrategia legislativa y políticas públicas para generar inversiones han marcado el primer mes de gestión del presidente Daniel Noboa, en este mandato completo de cuatro años para el cual se posesionó el 24 de mayo pasado. [Ver más](#)



Expreso: Frontera norte: refuerzo y despliegue militar tras la emboscada en la Amazonía. Personal de las Fuerzas Armadas (FF. AA.) del Ecuador ha intensificado su presencia en las provincias fronterizas del país. Esto, dentro de un plan estratégico que buscaría reforzar la seguridad de esta zona para evitar la presencia e ingreso de grupos armados irregulares al territorio ecuatoriano. En mayo pasado, una patrulla militar fue emboscada en Alto Punino, ubicada en la provincia de Orellana, durante una operación contra la minería ilegal. En este operativo, 11 soldados fueron masacrados. [Ver más](#)



Radiocentro.ec: A través de redes sociales, Las Fuerzas Armadas informaron sobre un intenso despliegue militar que realizan en la provincia del Guayas, con el objetivo de eliminar el terrorismo que pone en riesgo la tranquilidad de los ecuatorianos. La institución lanzó un mensaje contundente: “No habrá compasión”. Esta acción se produce tras la fuga de Rolando Federico Gómez Quinde, alias Fede, de la Penitenciaría del Litoral. Además, un juez dictó prisión preventiva para 22 personas procesadas por evasión, entre ellos miembros de las Fuerzas Armadas y funcionarios del SNAI. [Ver más](#) Nota Referente [El Universo](#), [Diario Correo](#), [Ladataec](#), [Ambatoenlínea](#)



Ladataec: No permitiremos que mientras nuestros policías y militares arriesgan su vida en esta lucha contra la delincuencia algunos jueces o fiscales corruptos los liberen. ¡Basta de sabotear los esfuerzos de nuestras Fuerzas Armadas! Nuestro país necesita de manera urgente una justicia que funcione, y que no premie la impunidad. El asambleísta Francisco Cevallos afirma que desde esta Asamblea distinta seguirá trabajando para hacer del Ecuador un país donde la justicia se incline a favor de los ecuatorianos de bien. [Ver más](#)



Informatemanabí: La Fiscalía General del Estado informó que inició un proceso judicial contra 19 militares, dos funcionarios del SNAI y un privado de libertad, tras la insólita fuga de alias “Fede”, considerado uno de los líderes del grupo delictivo Los Águilas. La evasión ocurrió el viernes 20 de junio a las 09h30, cuando el reo abandonó la Penitenciaría del Litoral vestido con uniforme militar. El caso ha desatado una tormenta política y judicial. [Ver más](#) Nota Referente [Ecuavisanoticias](#), [La Hora](#), [El Universo](#), [DW](#)

Lunes, 23 de junio de 2025



OK Noticias: FUERZAS ARMADAS ADVIERTE A CRIMINALES QUE NO TENDRÁN COMPASIÓN. Las Fuerzas Armadas informaron este domingo sobre un intenso despliegue militar en la provincia del Guayas, con el objetivo de eliminar el terrorismo que pone en riesgo la tranquilidad de los ecuatorianos. A través de sus redes sociales, la institución lanzó un mensaje contundente: “No habrá compasión”. Esta acción se produce tras la fuga del recluso Rolando Federico Gómez Quinde, alias Fede, de la Penitenciaría del Litoral. Además, un juez dictó prisión preventiva para 22 personas procesadas por evasión. [Ver más](#)

Expreso: Editorial: Ataque integral al gran poder criminal

El Gobierno y los cuerpos de seguridad del Estado deben tener claro el gran tamaño que tiene el poder criminal organizado. El involucramiento de una banda criminal ecuatoriana en el atentado contra un candidato presidencial colombiano es una alarma que no puede ser ignorada. No se trata solo de una mención incidental, sino de una evidencia del poder transnacional de los grupos terroristas ecuatorianos, cuya violencia y control territorial desangran al país. [Ver más](#)



Expreso: Policía frustra secuestro extorsivo en taxi en exteriores del Mall del Sol. Un operativo con drones permitió identificar el taxi involucrado. Hay tres detenidos y cuatro celulares que serán pericidados. Un caso de secuestro extorsivo fue frustrado por la Policía Nacional en Guayaquil, en las inmediaciones del centro comercial Mall del Sol, en el norte de Guayaquil. Así lo dio a conocer la Policía Nacional en sus redes sociales. Gracias al patrullaje con drones y el testimonio de las víctimas, se logró identificar el vehículo utilizado por los sospechosos y detener a tres personas implicadas. [Ver más](#)



El Universo: Capturan a alias ‘Yevito’, quien estaría implicado en 10 asesinatos en Durán. El ciudadano estaría implicado en muertes registradas en zonas del centro, El Arbolito y en Divino Niño, según la Policía. Tras una operación policial ejecutada en el distrito Durán se logró la captura de Alberto F., alias Yevito, quien estaría implicado en diez muertes violentas registradas en Durán en este 2025. El coronel Hugo Villavicencio Salvador, comandante del distrito Durán, detalló que la noche del sábado, 21 de junio, uniformados de las unidades investigativas y preventivas. [Ver más](#) Nota Referente [El Diario](#)



El Diario Manabita: Dos guías carcelarios de la Penitenciaría del Litoral, en Guayaquil, quedaron detenidos tras ser sorprendidos con objetos prohibidos y en actitud sospechosa. Esto encendió las alertas sobre su presunta participación en un intento de fuga de un recluso. Las autoridades encontraron chalecos antibalas, celulares, cargadores, un reloj dorado y cigarrillos en un bulto que los agentes intentaron ocultar, según el parte de detención. El incidente ocurrió frente al pabellón 6, donde militares detectaron a los dos guías en una actitud inusual. [Ver más](#)

Lunes, 23 de junio de 2025



El Diario Manabita: Ecuador: 3.386 menores detenidos en 2024-2025 por conflicto armado interno.

Desde 2024, 3.386 menores fueron detenidos en Ecuador por el conflicto armado interno. La Ley de Integridad Pública propone juzgarlos como adultos, mientras el Gobierno elabora un plan contra su reclutamiento. Desde la declaratoria del conflicto armado interno el 9 de enero de 2024, la Policía Nacional y las Fuerzas Armadas han detenido a 3.386 menores en operativos contra el crimen organizado. [Ver más](#)



La Hora: Delincuentes se enfrentan a la Policía y logran escapar

La persecución se inició luego de un asalto a una cuadrilla municipal cerca del parque Jelen Tenka. Los antisociales dispararon contra los uniformados en su huida. Una extensa persecución provocó el enfrentamiento armado entre dos delincuentes y uniformados de la Policía Nacional que prestan sus servicios en Santo Domingo. Todo empezó cuando los antisociales, armados, asaltaron a integrantes de la cuadrilla municipal. [Ver más](#)

Coyuntura



Ambatoenlínea: La Brigada de Artillería N.º 27 Portete fue escenario de una intensa jornada donde militares de distintas unidades compitieron para demostrar su fuerza, agilidad y disciplina. “Se destacó el espíritu militar y deportivo de los participantes”, informó el Ejército. El grupo GALM80 Calderón se alzó con la victoria. “Estas actividades motivan a mantener un estado físico y psicológico óptimo, esenciales para cumplir con éxito las operaciones militares”, señaló la institución. [Ver más](#)



Expreso: El SOTE reanuda operaciones tras reparación de ruptura en El Reventador. El Sistema de Oleoducto Transecuatoriano (SOTE) retomó sus operaciones de transporte petrolero este domingo 22 de junio de 2025, según informó EP Petroecuador, vía comunicado oficial. La reanudación se produce tras los trabajos de reparación ejecutados en el kilómetro 86, sector El Reventador, provincia de Sucumbíos, donde se registró una ruptura del oleoducto el pasado 16 de junio. [Ver más](#) Nota Referente [Vistazo](#)

Opinión



Expreso: Roberto López: Lanzagranadas antitanque.

Nosotros corrimos con mejor suerte en La Bahía: ni un solo muerto. Pero el mensaje está claro: ‘Cuidado. Esta vez fue sin muertos. La próxima no saldrá tan barata’. ¿Cuál debe ser la respuesta del Estado ante tal advertencia? La única que nos permita un ‘no lo intenten, porque les daremos plomo; y si sobreviven, sus jueces ya no podrán liberarlos’. [Ver más](#)

Lunes, 23 de junio de 2025



La Hora: Corrupción en política. Franklin Barriga: Cristina Fernández de Kirchner fue condenada, en última instancia, por la Corte Suprema de Justicia de Argentina, a seis años de prisión e inhabilitación perpetua para ocupar cargos públicos, debido a delitos de administración fraudulenta en perjuicio del Estado. Presidenta de la República por ocho años, además de vicepresidenta y legisladora en varias ocasiones; trabajó, muy cercana, a Néstor, su esposo. [Ver más](#)

Radio y Televisión



Teleamazonas: Teleamazonas: El presidente Daniel Noboa dispuso la detención del personal carcelario que tuvo complicidad en el escape de alias FEDE. **Mención FF.AA.** 22-6-25.



Teleamazonas: El Ministro del Interior indicó que se potenciará la UNASE. 22-6-25



Teleamazonas: Desde que la Policía Nacional asumió el control de los 25 ejes viales críticos del país, los delitos en carretera han disminuido en un 69%.



Tc Televisión: Entrenamiento y capacitación de guardias de seguridad. **Mención Comando Conjunto FF.AA.** 22-6-25



TC Televisión: Incautan armas y explosivos en **Operativo Apolo 21**. 22-6-25